
 
 

Protokollauszug 
aus der 

30. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 06.04.2011 

 
öffentlich 
Top 2.10 Kürzung der energetischen Gebäudesanierung durch Bundesregierung ab 

2012 
11/SVV/0273 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Frage wird vom Beigeordneten für Stadtentwicklung und Bauen Herrn Klipp beantwortet. 
 
Die Antwort ist allen Fraktionen und Gruppen schriftlich zu übergeben.  
 
Im Weiteren ist die Antwort des Beigeordneten für Stadtentwicklung Herrn Klipp auf die Nachfrage 
des Stadtverordneten Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE bezüglich des Grades der Abhän-
gigkeit der vorgesehenen Maßnahmen  von den Förderprogrammen  wörtlich in die Niederschrift 
aufzunehmen. Die wörtliche Wiedergabe ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
 

 


